

# Los paritorios del Materno cumplen un año con 2.751 nacimientos

● El 16 de junio de 2020 se producían los primeros alumbramientos en las nuevas dependencias

## Redacción

El Hospital Materno Infantil Torrecárdenas de Almería celebra hoy el primer aniversario de la puesta en funcionamiento de sus paritorios y registra, desde el 16 de junio de 2020, un total de 2.751 nacimientos en sus instalaciones.

El hospital de la capital ha sido el centro de referencia provincial en los partos de mujeres que habían dado positivo por Covid-19 durante los momentos más duros de la pandemia. Cuenta además con otro avance significativo como la figura de la matrona en el servicio de Urgencias “que hacen la valoración obstétrica inicial de las embarazadas, lo que supone un avance durante el proceso de nacimiento e igualmente un gran avance para el Hospital Universitario Torrecárdenas que cuenta en estas áreas del Materno Infantil con excelentes profesionales”, ha explicado el director gerente, Manuel Vida.

Las dependencias del área de paritorios del Hospital Materno Infantil cuentan con una superficie construida total de 1.610 metros cuadrados. La unidad dispone de 16 paritorios con aseo (de ellos uno de baja intervención, otro para partos múltiples y otro para pacientes positivo en Covid-19), 2 quirófanos para partos, unidad de reanimación postquirúrgica con 6



El presidente de la Junta durante la visita inaugural a uno de los paritorios del Materno-Infantil Torrecárdenas.

## Paritorios para alumbramientos múltiples y bajo el agua

También hay que destacar que uno de los paritorios cuenta con piscina para expulsivo para el caso que sea posible y elegido por la madre. A su vez, uno de los paritorios está destinado para la atención de partos múltiples, se trata de un paritorio con mayores dimensiones al objeto de poder atender a todos los recién nacidos en el mismo habitáculo. Los dos quirófanos con los que cuenta la unidad para poder atender cesáreas programadas ó urgentes en caso de complicaciones en el parto, se encuentran dotados con la tecnología más novedosa, entre la que cabe destacar, respirador de anestesia con moni-

torización de última generación, mesa de paciente con todos los accesorios para cualquier tipo de intervención ginecológica ó de cirugía, panel técnico con pantalla de visualización de gran formato y grado médico, que permite ver informes, así como imágenes radiográficas. Entre el área quirúrgica y de paritorios se encuentra también una nueva unidad de reanimación posquirúrgica con seis puestos dotados con monitorización individual al objeto que las mujeres que son intervenidas tengan el despertar en esta unidad para posteriormente ingresar en la habitación individual del propio hospital materno infantil.

puestos, así como zonas de apoyo y descanso para familiares y personal. Todos los paritorios están preparados con espacio y equipamiento suficiente al objeto de abordar de forma integral el parto. Ello quiere decir que la actividad se reordena poniendo a la madre en el centro del proceso asistencial de forma que no se desplace en ningún momento a la mujer, es decir, que se realice todo el proceso en la misma ubicación, la preparación al parto, el parto y el postparto. Para ello cada paritorio cuenta con todas las comodidades tanto para la mujer como para el acompañante.

Asimismo, todos los paritorios están dotados con la más moderna tecnología en cuanto a cardiotocógrafo intraparto de última generación conectado a una central de monitorización, cama transformable en cama de partos, así como cuna térmica para el cuidado y atención el niño recién nacido.

## Más de 200 personas apoyan en su tradicional cuestación a la AECC

La Asociación instala una treintena de mesas petitorias en distintos puntos de la capital

## Redacción

Este jueves, 17 de junio de 2021, toda la organización de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) en Almería estará en la calle, para pedir la ayuda y colaboración de la sociedad almeriense con una aportación económica, de manera sencilla, en

el día de su tradicional cuestación. Más de 200 voluntarios estarán presentes en las calles de la ciudad de Almería, entre las 9:00 y las 14.00 horas, repartidos en casi una treintena de mesas. La presidenta de la Asociación en Almería, Magdalena Cantero, ha manifestado que “es un momento clave para hacerle llegar a la sociedad la realidad menos conocida de esta enfermedad, la otra cara de la moneda del cáncer y es que provoca pobreza y desigualdad en nuestro país”. Tal y como ha señalado Cantero, “el cáncer agrava la

vulnerabilidad social y dispara las necesidades de unos 135.000 pacientes, provocando pobreza porque el cáncer reduce ingresos y aumenta los gastos, no sólo a pacientes sino a toda la familia, ocasionando un gran impacto laboral y generando gastos extra que pueden hacer que la familia entre en situación de vulnerabilidad”.

“Solicitamos la ayuda de toda la sociedad, para paliar esta realidad, para seguir atendiendo a las personas que más lo necesitan, para que la sociedad sepa qué significa el cáncer para quien lo padece, más allá de la propia enfermedad, por este motivo salimos a la calle este 17 de junio”, ha apostillado. La presidenta de la AECC en Almería ha agradecido a todos los que colaboran con una mesa petitoria en este día, su labor y esfuerzo.

## El Colegio de Médicos organiza un curso de soporte vital básico

La iniciativa formativa está destinada a médicos con actividad privada

## Redacción

El Colegio de Médicos de Almería junto con el Hospital HLa Mediterráneo ha organizado el curso ‘Soporte vital básico y desfibrilación externa semiautomática’, destinada a los médicos con actividad privada, que prestan servicios

## Último día para pedir las ayudas del IAJ de empleo joven

## Redacción

La asesora de programa del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) en Almería, Rosa Maldonado Aguilera, ha informado en Los Gallardos sobre la convocatoria, que permanece abierta hasta hoy, de ayudas dirigidas a entidades locales para la realización de proyectos en materia de juventud durante el ejercicio 2021, que darán prioridad a iniciativas que impulsen el empleo y el emprendimiento juveniles.

Estas ayudas cuentan con un presupuesto provincial de 96.234 euros, en el marco de los 769.879 euros que la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, a la cual está adscrito el IAJ, destina a esta convocatoria. Rosa Maldonado ha subrayado que estas ayudas refuerzan la colaboración con los ayuntamientos, “la administración más cercana a la ciudadanía y que mejor conoce las necesidades sociolaborales de sus jóvenes, así como la nueva realidad provocada por la pandemia”. También se busca proteger a los colectivos que están siendo más vulnerables y desfavorecidos frente a la COVID-19, como la juventud. Según ha destacado la asesora del programa provincial, quien también ha mantenido una reunión informativa sobre estas ayudas con el alcalde de Vélez-Blanco, Pedro Luis Díaz, “el IAJ pone el foco en estas subvenciones en la puesta en marcha de proyectos empresariales como motor de generación de empleo e innovación”.

en centros sanitarios sin internamiento y para los de centros sanitarios integrados en una organización no sanitaria. Inicialmente se impartirá el día 21 de junio, en horario de 17:00 a 20:00 horas. Este mismo curso también se celebrará el día 26 de junio.

El programa del curso abordará temas como: ‘Algoritmo Soporte Vital Básico y DEA, incluido atragantamiento’, ‘La parada cardíaca, la cadena de supervivencia y el primer interviniente’, ‘SVB: Adulto-niño-atragantamiento’, ‘Desfibrilación Automática’ y un Taller práctico.

## PROVINCIA

## DIPUTACIÓN PROVINCIAL

# El exvicepresidente Liria declara hoy en un juzgado de Barcelona

● Lo hace por irregularidades en la compra de material sanitario en el caso mascarillas

## Norberto López

El exdiputado provincial de Fomento y vicepresidente tercero de la Diputación Provincial de Almería, Óscar Liria, viajó ayer detenido camino de Barcelona para prestar declaración hoy en el Juzgado de Instrucción número 8 de la ciudad catalana por supuestas adjudicaciones irregulares en la compra de material sanitario, según ha podido saber este medio de fuentes cercanas a la investigación.

Según fuentes cercanas a la investigación, también podría estar detenido el hijo del alcalde de Fines, Rodrigo Sánchez, al estar implicado también supuestamente en esta compra irregular de mascarillas. Hay que recordar, que Óscar Liria es concejal del Ayuntamiento de Fines, requisito indispensable para poder ser diputado provincial.

Este pasado martes, el presidente de Diputación, Javier Aureliano García, tras ser detenido por la Guardia Civil ordenó su cese por "responsabilidad, transparencia y en defensa" de la Diputación que "vela por los intereses de los 103 municipios". También ha expresado su deseo de que "cuanto antes se esclarezca todo lo relacionado con esta investigación y que



Óscar Liria, exvicepresidente de Diputación.

## Pleno extraordinario solicitado por el PSOE para esclarecer todo

El Grupo Socialista en la Diputación Provincial de Almería ha solicitado la celebración de un pleno monográfico para que el presidente de la institución, Javier Aureliano García (PP), explique todos los pormenores sobre el caso mascarillas que ha provocado la detención de su vicepresidente tercero y diputado de Fomento, Óscar Liria, por presuntas irregularidades en la compra de material sanitario al principio de la pandemia dentro del Plan Almería. Los socialistas recuerdan que el contrato de más de dos millones, cuyas posibles irregularidades estudia actualmente la Beneficiaria, lo firma el propio presi-

dente provincial, mediante decreto, a propuesta del diputado de Presidencia, Fernando Giménez, por lo que consideran que debe ser García Molina -futuro número uno del PP en Almería- quien dé esas explicaciones que aún no ha ofrecido pese a la gravedad de los hechos hacia los que apunta la UCO. "El presidente no puede despachar este asunto con una llamada de teléfono para decirnos que le quita las competencias al diputado que, por otro lado, sigue siendo miembro de la corporación provincial, ni tampoco puede concluir esta cuestión en un comunicado de cuatro líneas donde no aclara nada".

Óscar Liria pueda centrarse en su defensa mientras dure este procedimiento".

En este sentido, fuentes cercanas a Liria, señalan que en los próximos días solicitará su baja como diputado provincial, último pase para desvincularse de la institución permitiendo así al PP nombrar a un nuevo diputado y reestructurar el equipo de gobierno.

Los arrestos de once personas, entre ellas Liria, por parte de la Guardia Civil han tenido lugar en las provincias de Almería, Barcelona, Girona y Murcia y en Palma de Mallorca en una operación llevada a cabo por la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil bajo la dirección del Juzgado de Instrucción número 8 de Barcelona.

La investigación se inició a principios del año 2020 cuando se tuvo conocimiento de la existencia de una organización afincada en Cataluña dedicada al tráfico de drogas a la que está vinculado un empresario residente en Barcelona, que sería el beneficiario de las adjudicaciones investigadas.

Las pesquisas se centran principalmente en la adjudicación en plena crisis por la COVID de un contrato de suministro de material sanitario por parte de la Diputación de Almería a una de las sociedades del citado empresario, a cambio de la que se habrían pagado comisiones.

Los investigadores centran su investigación concretamente en uno por valor aproximado de unos dos millones de euros destinados para adquirir 500.000 mascarillas, 250.000 pares de guantes de nitrilo y 10.570 monos desechables.

## FINES

## La Escuela del Mármol ofrece un nuevo itinerario formativo

### Redacción

El Servicio Andaluz de Empleo (SAE), del cual depende la Escuela del Mármol de Fines - Centro de Referencia Nacional en Formación Profesional en Industrias Extractivas-, ha abierto hasta el 28 de septiembre el plazo de presentación de solicitudes para participar en un nuevo itinerario formativo que permitirá a 15 personas desempleadas adquirir una completa preparación en la especialidad de 'Operaciones auxiliares en plantas de elaboración de piedra natural y de tratamiento y beneficio de minerales y rocas'.

El itinerario se impartirá entre noviembre de 2021 y marzo de 2022, con un total de 415 horas lectivas, e incluye formación en competencias digitales básicas, inserción laboral y técnicas de búsqueda de empleo. El alumnado que complete el itinerario estará plenamente capacitado para trabajar en plantas de elaboración de piedra natural y podrá solicitar el certificado de profesionalidad de nivel 1.

Las solicitudes pueden presentarse hasta el 28 de septiembre de 2021, preferentemente de manera telemática a través del registro digital de la Junta de Andalucía. También pueden registrarse en la Delegación Territorial de Empleo, Formación, Trabajo Autónomo, Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades, el Registro General de la Junta o cualquier otro registro oficial.

## CUEVAS DEL ALMANZORA

## La localidad es la quinta en Almería en unirse al club de ciudades amigas de la infancia

Esta designación ensalza todas las políticas sociales del Ayuntamiento en pro de los más jóvenes

### Redacción

La localidad de Cuevas del Almanzora es desde ayer Ciudad Amiga de la Infancia, convirtiéndose en el quinto municipio de la provincia de Almería en ostentar dicho reconocimiento junto a Vera, Huércal-Overa, Almería y Vícar.

La Secretaría de la Iniciativa

Ciudades Amigas de la Infancia, conformada por representantes del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), el Instituto Universitario de 'Necesidades y Derechos de la Infancia y la Adolescencia' (IUNDIA) y UNICEF España, acordó en el día de ayer otorgar al Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora el Reconocimiento como Ciudad Amiga de la Infancia en el marco de la IX Convocatoria de Reconocimientos 2021-2025.

Esta decisión pone en valor el compromiso y los esfuerzos de las



Responsables municipales recogieron ayer la distinción.

entidades locales para mejorar sus políticas públicas desde un enfoque de los derechos de la infancia, equidad, participación y rendición de cuentas. También reconoce el protagonismo de los niños y niñas en la agenda política, fortaleciendo el compromiso de escucharles y de incorporar a las políticas locales las decisiones elaboradas en los espacios de participación infantil y adolescente.

"Desde el Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora llevamos años trabajando para poner a la infancia en el centro de nuestras políticas sociales y educativas, con actividades y acciones preferentes en este ámbito. Por eso, es una gran satisfacción ser de los pocos pueblos de Almería en estar reconocidos como Ciudad Amiga de la Infancia", ha explicado la concejala de Educación, Ana María Castro.



Los talleres han contado con una amplia participación de escolares.

D. A.

**Redacción**

El programa comunitario 'Vicar ante las Drogas' ha impartido una serie de talleres de prevención de adicciones entre el alumnado del CEIP Federico García Lorca, en Las Cabañuelas, y con los que se ha puesto el broche final a las actividades de 'En Mayo, Vicar es Salud'. Estos talleres han estado dirigidos al alumnado de 1 y 2 de la ESO y han contado con dos sesiones de unos 50 minutos cada una de ellas que han sido impartidas por la técnica responsable de este pro-

**Antonio Bonilla**  
Alcalde de Vicar

*El objetivo prioritario es la prevención en este grupo de población con formación"*

grama preventivo. El objetivo de estas sesiones que se han sumado a las celebradas con anterioridad sobre el uso inadecuado de tecnologías y juegos patológico, ha sido el que

## Los talleres de 'Vicar ante las drogas', final del mes de la salud

● El CEIP Federico García Lorca de Las Cabañuelas ha acogido las dos últimas sesiones de esta iniciativa

transmitir a los jóvenes escolares la información y formación necesaria para adoptar hábitos saludables evitando el consumo de sustancias nocivas para la salud.

El alcalde de Vicar, Antonio Bonilla, ha destacado la importancia de estos talleres de cara a promover y favorecer los factores de protección y reducir los factores de riesgo ante el consumo de sustancias y otras adicciones, en jóvenes y adolescentes. "Se trata de actividades de colaboración en el

ámbito educativo, entendiendo como objetivo prioritario el trabajar la prevención en este grupo de población, permitiendo a los alumnos y alumnas que pasan por la escuela esta formación complementaria", ha señalado el alcalde.

En cuanto al contenido de este taller ha girado en torno a los tipos de sustancia, factores de riesgo y protección, detección de consumo y mitos y estereotipos entorno a las drogas. Precisamente, Antonio Bonilla, ha destacado la metodolo-

gía activa y participativa empleada en estos talleres, "con la que se pretende generar procesos de sensibilización y toma de conciencia entre el alumnado que permita realizar cambios de actitud frente al citado problema". El programa 'Vicar ante las drogas' está cofinanciado al 50% por la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, y el Ayuntamiento de Vicar, y que cuenta con la colaboración del Servicio Provincial de Drogodependencias de la

Diputación de Almería.

Sobre el programa 'En Mayo, Vicar es Salud' Antonio Bonilla, ha destacado la acogida que han tenido las distintas actividades llevadas a cabo durante el último mes y medio, y que han alcanzado a los distintos sectores de la población, "y que suponen o una nueva forma de hacer en salud permitiendo una mejora de las condiciones de vida de los ciudadanos de Vicar".

El propio Antonio Bonilla también destaca la importancia que una alimentación saludable, junto con la práctica del deporte y del ejercicio físico, tiene para la vida de las personas, "ya que está comprobado que los estilos de vida sedentarios duplica el riesgo de enfermedad cardiovascular, de diabetes tipo II y de obesidad; además de aumentar la posibilidad de sufrir hipertensión arterial, osteoporosis, cáncer de mama y colon, entre otros".

"Vicar ha sido pionero en la provincia a la hora de proponer una nueva forma de hacer salud, que está permitiendo mejorar de forma sensible las condiciones de vida y salud de los ciudadanos", concluye.

## Los mayores de 65 y personas con movilidad reducida ya disponen de la telebiblioteca

Solo es necesario ser usuario de las bibliotecas y solicitar el material bibliográfico a préstamo

**Redacción**

El alcalde de Vicar, Antonio Bonilla, ha anunciado la puesta en marcha de un servicio de Telebiblioteca, destinado a mayores de 65 años y personas de movilidad reducida, con la implicación de las concejalías de Servicios Sociales y Cultura, a través de los servicios municipales de Ayuda a Domicilio y Bibliotecas,

Municipal de Bibliotecas. "Lo que pretende esta iniciativa es situar la lectura en medio de la vida de estas personas y salir a su encuentro", señala el alcalde.

En palabras de Antonio Bonilla, "se trata de un servicio de préstamo a domicilio de carácter gratuito, orientado a aquellas personas mayores que dejan de acudir a la biblioteca por motivos físicos y de salud. Son hombres y mujeres con hábito lector que, precisamente, cuando más tiempo tienen de disfrutar del placer de la lectura, no disponen de medios para poder acudir a estas salas y conseguir sus libros". Además, el alcalde

recuerda que Las bibliotecas públicas, como centro de servicios y recursos de interés para la comunidad, deben considerar a estos colectivos como un destinatario preferente a la hora de planificar, diseñar y ofrecer su oferta de servicios"

Para acceder a este servicio es necesario ser usuarios de los servicios bibliotecarios, y disponer de correspondiente carnet. Para aquellos mayores o personas con movilidad reducida que no dispongan aún del carnet de usuario, deberán solicitarlo a través del teléfono 655 59 42 75, donde recibirán información detallada del nuevo servicio. Una



Cartel del programa.

D. A.

vez adquirida la condición de usuario se podrá solicitar en préstamo hasta dos libros o documentos por mes, que se le hará llegar a través del Servicio de Ayuda a Domicilio o de Protección Civil. Cada usuario dispondrá de treinta días para efectuar la devolución del material solicitado, a través del mismo conducto. Con la primera entrega, le será remitido el carnet de usuario, con el que también se podrá acceder al resto de los servicios que prestan las bibliotecas públicas de Vicar.

El Servicio Municipal de Bibliotecas, ha elaborado un listado de libros para préstamo que incluye tanto las últimas novedades como una completa selección de narrativa, poesía, biografías y otras materias. El servicio también dispone de audiolibros, libros de letra grande y de lectura fácil.



Profesionales del sector turístico asistentes al curso.

D. A.

## Curso de turismo en el marco del proyecto 'Vera Accesible'

- Tiene como objetivo sensibilizar a los profesionales del sector turístico para mejorar la atención a las personas con discapacidad



Los concejales Pedro Salas y Catiana Soriano.

D. A.

### Redacción

La concejala de Turismo del ayuntamiento de Vera, Catiana Soriano, y el concejal de Playas, Pedro Salas, inauguraron este miércoles un curso sobre "Turismo accesible y atención a clientes con discapacidad y otras necesidades de accesibilidad", una formación impartida por la Plataforma Estatal de Personas con Discapacidad Física PREDIF en colaboración con el Ayuntamiento de Vera, en el marco del proyecto "Vera Accesible", y que según detalló la responsable del área de Turismo del consistorio veratense "tiene como objeto, entre otros, el de sensibilizar a los profesionales del sector turístico sobre la necesidad de mejorar la atención a personas con discapacidad, dar a conocer las ventajas económicas y sociales



La presentación tuvo lugar este miércoles.

D. A.

### Formación para los profesionales del sector

Por su parte el responsable de Playas, Pedro Salas, ha indicado que "la formación que estamos impartiendo está dirigida principalmente a los profesionales del sector, puesto que el colectivo de personas con discapacidad y personas mayores son un segmento de mercado en crecimiento y la captación del mismo posibilita la reducción de la estacionalidad, potenciando así nuestro compromiso por el desarrollo de un turismo socialmente responsable".

del turismo accesible, poner en valor las necesidades que se deben cubrir para conseguir la plena integración en el uso y disfrute de las infraestructuras y servicios turísticos y dar a conocer las herramientas que existen en el mercado y que se ponen a disposición de los empresarios para promover este tipo de turismo".

Se trata de una acción formativa, en modalidad presencial y gratuita, que se desarrollará durante dos jornadas en horario de 09:00h a 14:00 horas, estando dirigida a profesionales de las empresas turísticas locales y a profesionales del sector turístico de las administraciones públicas locales, que está siendo impartida por Miguel Carrasco, director del Área de Accesibilidad Universal, Turismo y Cultura Inclusiva de PREDIF e Iván López Guerrero, asistente de apoyo a las direcciones técnicas de PREDIF.

Soriano indicó que "la concejalía de Turismo tiene el claro propósito de afianzar Vera como destino turístico accesible y para ello se está trabajando en analizar los recursos turísticos del municipio para conocer el diagnóstico de la oferta turística de Vera, y poder elaborar una Guía digital "Vera Accesible"

La acción formativa es presencial y gratuita en dos jornadas de 9 a 14 horas

con la creación de la Experiencia Turística Vera Accesible, cuyo resultado pronto podremos conocer".

En este sentido, la edil veratense agradeció a los alumnos su participación y "el gran interés que habéis mostrado por la realización de este curso que espero que sea de ayuda en vuestra andadura profesional, para que entre todos, contribuyamos a prestar un servicio de calidad a las personas con necesidades especiales que visitan Vera y la provincia de Almería".

# El Mercado Central tendrá tres bares y dos puestos de comidas para llevar

El equipo de gobierno de la capital espera que los locales de restauración sirvan de reclamo turístico y comercial para la plaza de abastos del centro urbano

R. I.

ALMERÍA. Llevar gente a la plaza de abastos y que se convierta en un punto de interés turístico. Ese es el objetivo con el que el Ayuntamiento de Almería aprobó ayer, a propuesta del Área de Promoción de la Ciudad y en Junta de Gobierno Extraordinaria, el expediente de contratación para la concesión de cinco puestos vacantes en el Mercado Central que se destinarán, atención a servicios de restauración. El periodo de concesión se establece inicialmente en 20 años, pudiendo ser prorrogada por un plazo de cinco años más.

La licitación de estos espacios, en lotes y mediante procedimiento abierto al alza, se corresponde con los puestos disponibles y actualmente y que siguen sin uso. Están ubicados en la planta prin-

cipal del Mercado Central, en la superior. La propuesta aprobada ayer en Junta de Gobierno señala el plazo de treinta y cinco (35) días naturales para presentar oferta por parte de los licitadores desde el momento en que se abra el procedimiento.

El concejal delegado, Carlos Sánchez, explicó que su departamento pretende «posibilitar alternativas complementarias a la oferta existente del Mercado Central, a fin de mejorar la situación comercial y su rol como motor del Centro Comercial Abierto». «Queremos hacer más visible y atractivo este espacio, atrayendo actividades que dinamicen su actual situación, de forma similar a otras experiencias que se desarrollan ya en muchas ciudades, sin perder su identidad como mercado municipal», aseveró.

«El Mercado Central debe de continuar con su posicionamiento

«El Mercado Central debe ampliar a una oferta gastronómica de mercado creando un espacio de referencia local y turístico»



Uno de los puestos del Mercado Central de Almería destinado ya a cafetería y bar. R. I.

de mercado tradicional y de calidad, pero ampliado con una oferta gastronómica de mercado creando un espacio de referencia local y turístico», añadió el regidor popular. La licitación de los diferentes lotes destina tres puestos vacantes a café-bar con espacios anexos de mesas y dos puestos a la elaboración de comidas preparadas o bistró. Cada uno de estos espacios ocupa una superficie máxima de 22,5 metros cuadrados y el canon inicial, al alza, se ha establecido en 5.697,14 euros (anuales).

El Mercado Central ganó durante el año de la capitalidad gastronómica española de gran actividad con talleres y showcookings. Una actividad que ahora se ha reducido a la mínima expresión y que solo se efectúa de

forma esporádica. El gobierno local pretende que la complicidad empresarial permita atraer a más ciudadanos a este espacio comercial singular y que de este modo se anime también la adquisición de productos alimenticios.

## Las empresas almerienses se forman ante el reto de la ciberseguridad en las empresas

R. I.

ALMERÍA. El sector agrícola almeriense se está formando en ciberseguridad, en un curso que se organiza durante dos días en Coexphal, impartido por la empresa Sernivel3, y que fue inaugurado por el concejal de Promoción de la Ciudad, Carlos Sánchez, y el gerente de Coexphal, Luis Miguel Fernández. Durante la primera jornada se puso de manifiesto la necesidad de que las empresas refuerzen los protocolos de seguridad para evitar la acción de los 'hackers'.

Un ciberataque puede suponer, entre otros daños, filtración de datos mercantiles, puede entrar en nuestro sistema y secuestrar los sistemas de la cooperativa y solicitar un rescate, pueden robar información de una nueva variedad de semillas que se esté investigando y aún no se

haya registrado, puede hackear la web y demás aplicaciones de la empresa, o simplemente suplantarse el email del gerente y ordenar un pago bancario indeseado. Por eso, es importante que establezcan una serie de protocolos de ciberseguridad del todo el sector agrícola.

En la inauguración, Sánchez manifestó que «la agricultura refleja perfectamente cómo es el ADN de los almerienses: personas hechas a sí mismas, que con mucho esfuerzo y sin ayuda externa, han sabido labrarse el futuro y posicionarse como referentes de su sector. En plena crisis por la pandemia de la covid ha generado 73.500 empleos en toda la provincia. Para la ciudad de Almería la agricultura es un sector estratégico y por eso desde el Ayuntamiento lo cuidamos dentro de nuestras limitadas atribuciones», defendió.

## A Toda Vela renueva la Oficina Municipal almeriense de Vida Independiente para discapacitados

R. I.

ALMERÍA. Almería firmó un nuevo convenio con la Asociación A Toda Vela para continuar con el proyecto de Oficina Municipal de Vida Independiente y Promoción de la autonomía de Almería. Un proyecto que nació como primera oficina de estas características en España y que sólo en el último año ha atendido a treinta personas con discapacidad intelectual.

Con el apoyo económico del Ayuntamiento (15.000 euros), los profesionales de A Toda Vela asesoran, ayudan y acompañan a las personas con discapacidad intelectual para poder disfrutar de los mismos derechos que cualquier otro, disfrutar del ocio, de la compañía de sus amigos, de la vida cultural de la ciudad, de la posibilidad de acceder a un empleo.

## e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días: 18, 19 y 21 de Junio 2021.

18 de junio

Níjar (13893509, 13898051, 13899097, 13899173, 13899189, 13967015, 13967137) : 06:30 a 20:30 C/ ARAGON, C/ ARTAL, C/ ARTICUELA, C/ ATOCHA, C/ Balsa SeCa, C/ Balsa SeCa (SAN ISIDRO), C/ NIJAR (SAN ISIDRO), C/ C/CERRO DEL PINAR (SAN ISIDRO), DS/ CAMBRONAL, C/ CATALUNA, C/ CERRO DE LA BOVEDA, C/ CERRO DE LAS CAÑADILLAS, C/ CERRO DEL PINAR, C/ CERRO LOMA PELADA, C/ COLATIVI, C/ COLINAS, AV/ CONSTITUCION, C/ CORTIJO LOS TANGOS, C/ CIIRA, ALMERIA-S. ISIDRO IZDA.; Balsa SeCa, C/ JTO. GUVIARTE AGRICOLA CIIRA ALP-206, C/ CUBA, C/ DOCTOR PAQUITO, DS/ EL CAMBRONAL, C/ EXTREMADURA, DS/ LA FUENSANTA, C/ GALICIA, C/ GRANADA, PE/ GRILLOS (LOS), DS/ LOS GRILLOS, C/ INOX, CR/ LA SERRATA, C/ LAS PALMILLAS, FC/ LOS MORENOS, C/ MANZANARES, C/ MONTES (LOS), DS/ LOS MORALES, DS/ LOS MORENOS, C/ NIJAR, LG/ NIJAR, C/ LA NORIA, C/ OLIVOS, C/ PANTANO, AV/ PIPACES, C/ PJE. LOS MORENOS, C/ PJE. MORENO CAÑADAS, C/ PJE. CORTIJO MORALES (SAN ISIDRO), C/ POLIGONO 45 PARCELA 95, C/ FUERTA PURCHENA, C/ REAL DE LA FERIA, C/ RIOJA, C/ RODENAS, C/ RONDA DE SAN ISIDRO, C/ SAN ISIDRO, C/ TEJAR, C/ TOLEDO

19 de junio

Níjar (13837555) : 07:30 a 15:00 CS/ LOS MERINOS, C/ PJE. MICHELIN (RUECAS)

Antas (13995121) : 06:30 a 14:00 PG/ AL JOROQUE, PG/ ALJOROQUE, LG/ ANTAS, DS/ CABEZO DE LA PERNERA, C/ CAÑADA DEL CURA, PE/ CRUZ DE ANTAS, C/ EL MOLINO, DS/ ERICA ALTA, DS/ FUENTE DEL LOBO, C/ PJE. LA PERNERA, C/ PJE. ALJOROQUE, C/ POLIND. DE ANTAS, BO/ REAL DE ANTAS

21 de junio

Sorbas (13959223, 13967143, 13967155, 13967165, 13967169) : 06:00 a 19:00 de 25 de junio C/ PARAJE VENTALLANA, DS/ VALLE NAVIDAD

Ejido, El (13861697, 13861701, 13861707, 13861709, 13861711) : 07:30 a 19:30 de 23 de junio DS/ CAMINO CHOZAS, DS/ CUMBRE (LA), LG/ LA CUMBRE, C/ LAS CUMBRES, C/ S. AGUSTIN LA CUMBRE, DS/ TIERRAS DE ALMERIA

Níjar (13891885) : 10:00 a 13:30 DS/ BOCAS LAS, C/ PJE GISELA (13979595) : 15:30 a 17:30 DS/ CORTIJO EL APERO, C/ PJE. HAZA LA VEEDORA

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.

TELÉFONO DE AVERÍAS: 900849900



Los concejales del PP y Felix Vivo presentaron la moción de censura esta semana. r. i.

## Una moción de censura en Felix devolverá la alcaldía al PP

### FELIX

El pacto firmado hace dos años con el PSOE ya implicaba dar la alcaldía este mes al PP, pero finalmente la recuperará vía moción de censura

### JULIO VALDIVIA

FELIX. Salvo sorpresas, el Ayuntamiento de Felix volverá a estar gobernado por el Partido Popular después de que este pasado

martes se registrara una moción de censura apoyada por cinco concejales de los siete concejales de la Corporación. Concretamente, rubricaron el acuerdo los dos del PP y los tres de Felix Vivo (Almería Viva), que acordaron que Baldomero Martínez sea el alcalde los dos próximos años.

Martínez, cuyo partido fue la tercera fuerza más votada en las elecciones municipales de 2019 en las que los tres partidos sacaron un número muy parejo de votos, pactó con el PSOE la alternancia en la alcaldía hace dos años. Socialistas

y populares pactaron así evitar la llegada al poder de Almería Viva, que ganó las elecciones, en una maniobra que no fue apoyada por la dirección provincial del PP.

Tras la desautorización de la dirección del partido de sus dos ediles, había dudas sobre la posibilidad de que Baldomero Martínez pudiera asumir la alcaldía por las normativas antitransfuguismo. Ahora, dos años después, cuando debería llegar el relevo del socialista Gabriel Magán y asumir la alcaldía Baldomero Martínez, éste llegará a la misma

pero vía moción de censura.

Desde el PP se justificó la moción de censura al asegurar que «el impulso que había recibido el municipio durante los ocho años de gobiernos populares se ha frenado en seco en estos últimos dos años» motivo por el que los dos concejales populares han decidido llegar a un acuerdo con los tres concejales de Felix Vivo y registrar una moción de censura para que se produzca un cambio de gobierno y «se desbloqueen inversiones y proyectos que se habían empezado a desarrollar en la anterior legislatura», se indicó a través de una nota.

En este sentido, el PP de Felix aseguró que «lo que prima por encima de todo en esta decisión es el desarrollo de nuestro querido pueblo y el bienestar de los vecinos».

### «Frenazo brusco»

«Nuestro municipio tiene un enorme potencial que se había frenado bruscamente desde que el PSOE gobierna en Felix. El parón en estos dos años de gobierno del PSOE ha sido brutal y desde el PP no podemos permitir que Felix siga retrocediendo. Nos costó mucho trabajo cambiar nuestro pueblo y no podemos echar por tierra todo lo conseguido», manifestaron los dos concejales de la formación. Por último, los populares destacaron el clima de entendimiento con los concejales de Felix Vivo y se mostraron convencidos que cuando pasen estos dos años «los felisarios podrán hacer balance y comprobar que la gestión del PP ha devuelto la ilusión y la buena gestión al municipio».

Desde Almería Viva también se confirmó el acuerdo, que se justificó por la parálisis que a su juicio sufre el municipio tras dos años en los que no se ha llegado a presentar unos presupuestos municipales. La formación independiente valoró el acercamiento de posturas que se ha producido en los últimos meses con los concejales del PP de Felix.

IDEAL intentó sin éxito ayer conocer la postura del actual alcalde, Gabriel Magán, del PSOE.

## El Consejo Municipal de Mayores retomó sus reuniones presenciales

### ROQUETAS DE MAR

J. VALDIVIA. El Consejo Municipal de Mayores ha retomado esta semana sus reuniones presenciales con la asistencia de los presidentes y secretarios de las distintas asociaciones de la tercera edad del municipio y presidido por el alcalde, Gabriel Amat, y las concejales de Familia, Loles Moreno, y de Mujer, Mayor y Participación Ciudadana, M<sup>a</sup> Ángeles Alcoba.

La sesión se celebró precisamente en el marco del Día Mundial por la Concienciación del Abuso y Maltrato en la vejez, por el que la Concejalía de Mayores ha puesto en marcha una campaña de sensibilización, en colaboración con la Confederación Estatal de Mayores Activos (Confemac), en la que se invita a abrir los ojos.

El control de la pensión que recibe un mayor, forzarle para que ingrese en una residencia o no proporcionarle información sanitaria son algunas de las conductas que se han podido ver en un vídeo difundido en el Consejo del Mayor. Además, el Ayuntamiento de Roquetas de Mar iluminó en la noche del martes el Castillo de Santa Ana de color verde en conmemoración de este día.

Durante el transcurso de la sesión, el alcalde de Roquetas de Mar quiso informar a las asociaciones de primera mano sobre la tramitación del expediente para la construcción del hospital de Roquetas de Mar, cuyo plazo de presentación de ofertas finaliza en unos días. También anunció la inminente apertura del nuevo centro de urgencias en Las Salinas.

## Un teléfono de atención 24 horas, entre las novedades del dispositivo de playas de este año

### ROQUETAS DE MAR

J. VALDIVIA. Con el posado de todo el personal implicado, presentó ayer el Ayuntamiento de Roquetas de Mar un dispositivo de playas que este año ha sido más polémico que nunca por los retrasos en la gestión de los contratos de la vigilancia de playas y otros servicios. Los problemas, como adelantó IDEAL esta semana, han obligado al Consis-

torio a recuperar la bolsa de empleo de otros años y contratar directamente al personal, pese a que la idea inicial era privatizar el servicio.

El alcalde, acompañado de buena parte del equipo de Gobierno, informó que la temporada se ha iniciado con 27 trabajadores que realizarán sus labores hasta septiembre y cuyo número aumentará hasta 47 en los meses de julio y agosto. Además, se ha incor-



El alcalde, Gabriel Amat, presentó ayer el dispositivo de playas. r. i.

porado nuevo material en los puestos de vigilancia, se ha renovado maquinaria y zonas de

sombra, además de reforzarse la desinfección. La principal novedad este año estará en la puesta a

disposición de los usuarios un teléfono 24 horas, el 641 417 908.

El dispositivo se completa con tres unidades especiales de Policía Local en bicicleta para paseos marítimos, y otras tantas en quads, una veintena de voluntarios de Protección civil, servicio de mantenimiento, servicio de recogida de residuos, además de servicio de limpieza de playas y de limpieza y desinfección de instalaciones como aseos y duchas, que ha sido reforzado con seis trabajadores más con respecto al año pasado.

«Reforzamos todos los servicios, incluso pequeñas cosas como el número de papeleras y mantenemos todos los sellos y distinciones que avalan nuestra calidad», dijo Gabriel Amat.

## ALMERÍA

# Los paritorios del Materno cumplen un año con una media de siete partos al día

El hospital ha sido referente provincial para los alumbramientos de madres con Covid-19

## LA VOZ

El Hospital Materno Infantil Torrecárdenas de Almería celebró ayer el primer aniversario de la puesta en funcionamiento de sus paritorios y registra, desde el 16 de junio de 2020, un total de 2.751 nacimientos (una media superior a 7 al día) en sus instalaciones.

Hay que recordar que las instalaciones del Hospital Materno Infantil Torrecárdenas han sido el centro de referencia provincial en los partos de mujeres que habían dado positivo por Covid-19 durante los momentos más duros de la pandemia y que cuentan con otro avance significativo, como es el hecho de contar con

matronas en el servicio de Urgencias "que hacen la valoración obstétrica inicial de las embarazadas, lo que supone un avance durante el proceso de nacimiento e igualmente un gran avance para el Hospital Universitario Torrecárdenas (HUT) que cuenta en estas áreas del Materno Infantil con excelentes profesionales", ha explicado el director gerente, Manuel Vida.

**Equipamiento** Las dependencias del área de paritorios del Hospital Materno Infantil cuentan con una superficie construida total de 1.610 metros cuadrados. La unidad dispone de 16 paritorios con aseo (de ellos uno de baja intervención, otro para partos múltiples

**Los primeros nacimientos en el Materno Infantil de Almería fueron el 16 de junio de 2020**

y otro para pacientes positivo en Covid-19), 2 quirófanos para partos, unidad de reanimación postquirúrgica con 6 puestos, así como zonas de apoyo y descanso para familiares y personal.

Todos los paritorios están preparados con espacio y equipamiento suficiente al objeto de abordar de forma integral el parto. Ello quiere decir que la actividad se reordena poniendo a la madre en el centro del proceso



Imagen de archivo de un parto en el Materno. LA VOZ

asistencial de forma que no se desplace en ningún momento a la mujer, es decir, que se realice todo el proceso en la misma ubicación, la preparación al parto, el parto y el postparto.

**Comodidades** Para ello cada paritorio cuenta con todas las comodidades tanto para la mujer como para el acompañante.

Asimismo, todos los paritorios están dotados con la más moderna tecnología en cuanto a cardiotocógrafo intraparto de última generación conectado a una central de monitorización, cama transformable en cama de partos, así como cama térmica para el cuidado y atención el niño recién nacido.

## Nuevo convenio con la Asociación A Toda Vela

El objetivo es ofrecer apoyo para una vida independiente a personas con discapacidad

## LA VOZ

El Ayuntamiento ha firmado un nuevo convenio con la Asociación A Toda Vela para continuar con el proyecto de Oficina Municipal de Vida Independiente y Promoción de la autonomía de Almería. Un proyecto que



Firma del convenio en la sede de Alcaldía. LA VOZ

"nació como primera oficina de estas características en España y que sólo en el último año ha atendido a treinta personas con discapacidad intelectual a las que se orienta, tutoriza y acompaña en sus legítimas aspiraciones para disfrutar del ocio, acceder a una vivienda, a cursos de formación, a un empleo y a cualquier otro servicio o planteamiento que entre dentro de lo que es una vida independiente".

Así lo ha apuntado el alcalde, Ramón Fernández-Pacheco, que ha suscrito el nuevo convenio con la presidenta de la asociación, Dolores Manzanares, de cara a seguir poniendo a disposición de los ciudadanos

almerienses un proyecto que convierte Almería "en una ciudad cada día mejor y más inclusiva".

La Oficina Municipal de Vida Independiente permite disfrutar de los servicios públicos y de todo lo que la ciudad puede ofrecer, "con independencia de las capacidades de cada uno". Con el apoyo económico del Ayuntamiento (15.000 euros), los profesionales de A Toda Vela asesoran, ayudan y acompañan a las personas con discapacidad intelectual para poder disfrutar de los mismos derechos que cualquier otro almeriense, disfrutar del ocio, de la compañía de sus amigos, de la vida cultural de la ciudad, de la posibilidad de acceder a un empleo,

la formación que eligen y también de un hogar independiente de su familia.

**Proyecto 'Mi casa'** En este aspecto, la directora y fundadora de A Toda Vela, Isabel Guirao, ha explicado cómo este año, como novedad, se va a impulsar desde la asociación un proyecto que, bajo el nombre de 'Mi casa', se va a dar apoyo a personas con discapacidad intelectual que apuestan por vivir de forma independiente, sin tener que ir a una residencia. "Quieren apoyo para vivir en comunidad, para relacionarse con sus amigos, realizar actividades formativas y vivir como cualquier otra persona", insiste Guirao.



## ¡Llévate un premio de cine!

Podrás ganar un Pack de Cines Monumental

**CINES MONUMENTAL**

*¡Disfruta de los últimos estrenos en tus cines de siempre!*



¡Entra ya en [lavozdealmeria.com/club](http://lavozdealmeria.com/club) y participa!

**La Voz de Almería**

www.lavozdealmeria.com

# Más de 200 personas apoyan a la AECC de Almería en su tradicional cuestación

Habrán casi una treintena de mesas petitorias repartidas por diferentes puntos de la capital

## LA VOZ

Toda la organización de la Asociación Española contra el Cáncer en Almería estará hoy en la calle, para pedir la ayuda y colaboración de la sociedad almeriense con una aportación económica, de manera sencilla, en el día de su tradicional cuestación.

Más de 200 voluntarios estarán presentes en las calles de la ciudad de Almería, entre las 9 y las 14h, repartidos en casi una treintena de mesas, que se encontrarán en diferentes ubicaciones: Paseo de Almería, 69-puerta de Unicaja (mesa Presidencia de la AECC); Paseo de Almería-puerta de Banesto (mesa del Ayuntamiento); C/ Ara-

piles, 19 (mesa Subdelegación del Gobierno); Paseo de Almería, 23-puerta Cajamar (mesa de la Diputación).

Otros puntos de más colaboradores son en la C/ Canónigo Molina Alonso, 2 (mesa de la Guardia Civil); Puerta de Purchena (mesa de la Policía Nacional); rambra Obispo Orberá (mesa de la Compañía de María); Plaza de Pavia-puerta Unicaja (mesa de la Hermandad de las Angustias); Plaza de la Catedral (mesa de La Legión); Avda. Cabo de Gata (mesa de Asempal); esquina c/ Pedro Jover con Hospital Provincial (mesa Asoc. Casco Histórico); puerta de los Juzgados (mesa del Colegio Oficial de Graduados Sociales); y C/ Javier Sanz. (mesa de UGT y CCOO); c/ Murcia,

**La colaboración económica se podrá realizar entre las 9 y las 14 horas**

28 (Hermandad del Rocío); la UAL; Centro Comercial Torrecárdenas; Centro Comercial Mediterráneo; Puerta AA.VV. 'Puerta de Europa'; mesa del Colegio Divina Infantita; jardines de la Rambla, frente Colegio Stella Maris (mesa de la Hermandad de Estudiantes).

Habrán más puntos en la Avda. Pablo Iglesias- Puerta de Cajamar; C/ Tiendas-puerta Iglesia Santiago; Ctra. De Níjar. Plaza Iglesia de la



Una cuestación realizada anteriormente. LA VOZ

Cañada; Plaza Manolo Escobar, barrio del Zapillo; y Ctra. de Granada-puerta Unicaja.

La presidenta de la Asociación en Almería, Magdalena Cantero, manifiesta que "es un momento clave para hacerle llegar a la sociedad la realidad menos conocida de esta enfermedad, y es que el cáncer provoca pobreza y desigualdad". Cantero añade que "el cáncer agrava la vulnerabilidad social y dispara las necesidades de unos 135.000 pacientes, provocando pobreza porque el cáncer reduce ingresos y aumenta los gastos, no sólo a pacientes sino a toda la familia, ocasionando un gran impacto laboral y generando gastos extra que pueden hacer que la familia entre en situación de vulnerabilidad".

## CELEBRA CON NOSOTROS NUESTRO ANIVERSARIO Y ¡APROVECHA ESTAS OFERTAS!

Equipo de ultrafiltración para el tratamiento de agua

- Agua de Calidad en casa
- Mantiene los minerales propios
- Sin desperdicio de agua
- Sin deposito de agua
- Sin consumo eléctrico

SOLO  
**99€**  
+ Iva\*

Pure



ALMERÍA  
ROQUETAS DE MAR  
EL EJIDO

Emilio  
Hernández  
ANIVERSARIO  
1961-2021  
www.emiliohernandez.com

\*Promoción limitada a las primeras 60 unidades.

pressreader

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER  
PressReader.com +1 604 278 4604  
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

## CIUDADES

## PONIENTE

# Roquetas presenta su dispositivo de playas para afrontar el verano

Garantizará la “máxima calidad y seguridad” en los nueve arenales, desde Aguadulce hasta Cerrillos

LA VOZ

El Ayuntamiento de Roquetas de Mar ha presentado su dispositivo de playas, que garantizará un verano más la “máxima calidad y seguridad” en los nueve arenales, desde Aguadulce hasta Cerrillos, con un objetivo: “Que quienes nos visiten, repitan”. Así lo ha expresado el alcalde, Gabriel Amat, en el acto de presentación, en el que ha estado acompañado por el concejal de Turismo y Playas, Francisco Barrionuevo, así como los concejales José Juan Rodríguez, Rocío Sánchez, José Luis Llamas, Susi Ibáñez y Juanjo Salvador.

“Todos, desde el alcalde al último concejal, trabajamos con ilusión, no escatimamos esfuerzos, para que Roquetas siga siendo referente. En el último año hemos tomado decisiones duras, prohibiendo muchas cosas que nos costaba, pero llegamos a este punto con buenos datos de incidencia, con toda la fuerza para disfrutar de nuestras playas y acoger a los visitantes que año a año repiten. Y esa es nuestra mayor satisfacción y la forma de que cada día seamos más grandes”, ha dicho.



El acto de presentación del dispositivo de playas de Roquetas de Mar. LA VOZ

En este sentido, se ha dirigido a los trabajadores que componen el dispositivo para solicitarles “que nos ayuden a mantener la seguridad sanitaria, con respeto a todos los usuarios de las playas, para que Roquetas siga teniendo el prestigio que tiene por sus servicios y calidad”.

**Dispositivo** El dispositivo está formado por tres unidades especiales de Policía Local en bicicleta para paseos marítimos, y otras tantas en Quads, una veintena de voluntarios de Protección civil, servicio de

mantenimiento, servicio de recogida de residuos, además de servicio de limpieza de playas y de limpieza y desinfección de instalaciones como aseos y duchas, que ha sido reforzado con seis trabajadores más con respecto al año pasado.

En el caso de los socorristas, la temporada se ha iniciado con 27 trabajadores para junio y septiembre que llegarán a un total de 47 en los meses veraniegos de julio y agosto.

Los puestos de salvamento se han reforzado con nuevo material sanitario, mientras que se han

puesto a punto todas las embarcaciones para dar un mejor servicio.

El Ayuntamiento tiene previsto renovar de forma “importante” la maquinaria de limpieza de playas para los próximos meses, así como la renovación de todas las zonas sombreadas de accesibilidad, atendidas por Protección Civil, ámbito en el que el municipio de Roquetas de Mar es también un “referente”, según han indicado desde el consistorio roquetero a través de una nota de prensa.

“Reforzamos todos los servicios, incluso peque-

## ROQUETAS, UNO DE LOS DESTINOS “MÁS BUSCADOS”

Francisco Barrionuevo ha expresado su satisfacción por que “Roquetas sea en estos momentos uno de los destinos más buscados en todo el país e incluso en Europa” y por que “los hoteles tengan las buenas previsiones que tienen y que nos hagan recuperarnos en todos los ámbitos de esta pandemia”.

ñas cosas como el número de papeleras disponibles, y mantenemos todos los sellos y distinciones que avalan nuestra calidad. Estoy seguro de que todo el equipo humano que forma este dispositivo va a trabajar sin descanso para que disfrutemos de las playas en las mejores condiciones”, ha mantenido por su parte el concejal de Turismo y Playas.

**Atención 24 horas** Además, el Ayuntamiento ha puesto a disposición de los usuarios de las playas un número de teléfono de atención 24 horas para la comunicación de cualquier incidencia: 641 417 908.

“Los ciudadanos pueden estar tranquilos de que van a disfrutar de un verano con las máximas garantías, sin descuidar todas las precauciones que les pedimos que sigan teniendo”, ha subrayado.

Tanto el alcalde como el concejal han agradecido y felicitado el trabajo del Ente Gestor de Playas, compuesto por el intendente jefe de la Policía Local, los encargados y sub-encargados de mantenimiento y limpieza, Protección Civil, técnicos municipales y la empresa de gestión Almeriune.

## LEVANTE

## Cuevas, reconocida como Ciudad Amiga de la Infancia

El municipio es el quinto de la provincia que ostenta este reconocimiento por UNICEF

LA VOZ

Cuevas del Almanzora es desde el martes Ciudad Amiga de la Infancia, convirtiéndose en el quinto municipio de la provincia en ostentar dicho reconocimiento. La Secretaría de la Iniciativa Ciudades Amigas de la Infancia, conformada por representantes



Imagen de archivo de las jornadas de UNICEF. LA VOZ

del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), el Instituto Universitario de ‘Necesidades y Derechos de la Infancia y la Adolescencia’ (IUNDA) y UNICEF España, acordó otorgar al Ayuntamiento el Reconocimiento como Ciudad Amiga de la Infancia en el marco de la IX Convocatoria de Reconocimientos 2021-2025.

Esta decisión pone en valor el “compromiso y los esfuerzos” de las entidades locales para mejorar sus políticas públicas desde un enfoque de los derechos de la infancia, equidad, participación y rendición de cuentas. También reconoce el protagonismo de los niños y niñas en la agenda política,

fortaleciendo el compromiso de escucharlos y de incorporar a las políticas locales las decisiones elaboradas en los espacios de participación infantil y adolescente, según ha informado el consistorio.

“Desde el Ayuntamiento llevamos años trabajando para poner a la infancia en el centro de nuestras políticas sociales y educativas, con actividades y acciones preferentes en este ámbito. Por eso, es una gran satisfacción ser de los pocos pueblos de Almería en estar reconocidos como Ciudad Amiga de la Infancia”, ha explicado la concejala de Educación, Ana María Castro.

Este es un punto de partida añadido para dedicar los próximos cuatro años del periodo de vigencia del reco-

nocimiento, a poner en marcha las acciones previstas en el Plan de Infancia y Adolescencia, a escuchar a los niños de sus consejos locales de infancia, a destinar recursos y tejer alianzas, para obtener resultados que serán reportados a los dos años mediante los indicadores que se han establecido en ese plan local de infancia y adolescencia.

“Este reconocimiento pone en valor la labor que hacemos, en alianza con otros actores, y en especial con sus destinatarios, los niños, para proteger y garantizar el cumplimiento de sus derechos y liderar el proceso continuo de implementación de políticas, en cualquier circunstancia, que tienen un impacto tangible en su bienestar”, ha afirmado Castro.